



Indianer-Wigwam und Medizintanz.

Siebentes Kapitel.

Viel Abenteuer und noch mehr Naturmerkwürdigkeiten.

Ein weißer Vögel. — Intas. — Eine Menschenjagd. — Vergiftete Pfeile der Indianer. — Fischgespräche. — Der Rath des alten Knor. — Die Barrancas. — Die mexikanischen Vulkanen. — Der Jorullo. — Der Orizaba.

Mit Ungeduld warteten wir auf das Zeichen, welches unser am Eingange der Schlucht aufgestellter Wachtposten uns geben mußte, daß es nun Zeit zum Aufstehen sei. Endlich erfolgte dasselbe, und ein Jeder gehorchte demselben außergewöhnlich eifrig. Alles, sowol Menschen als Pferde, drängte mit Ungeduld dem Freien zu, denn der Aufenthalt in dem öden Felsenlabyrinth war zuletzt Allen unerträglich geworden. Das Erste, das wir vornahmen, war, der nahen Quelle zuzueilen, um zunächst das erste und dringendste Bedürfniß zu befriedigen.

Nachdem wir an der Quelle unsern brennenden Durst gestillt und unsere Pferde getränkt hatten, eilten wir in das verlassene Lager der